

SE COMENTA

Que muy desconcertados se encuentran los militantes del **PRD** en el Estado de México, pues desde hace varios meses se plantea la propuesta de que en la próxima elección a gobernador irían solos, lo que a muchos les parece adecuado dadas las condiciones y lo poco que ganaron con la coalición con **PRI y PAN**. Ahora cambia la retórica y su presidente nacional, **Jesús Zambrano**, señaló ayer en Toluca que sí están en negociaciones, siempre y cuando se acepte un “gobierno de coalición”, que para los que tienen memoria, eso fue lo mismo que se planteó, que les tocara un plato del mole si iban a ayudar a atrapar el pavo.

Que para el senador **Higinio Martínez Miranda**, el mitin nacional del domingo pasado en **Toluca** le tendió la cama para sus demás foros que se realizan a lo largo y ancho del Estado de México con la finalidad de ser el candidato a gobernador por Morena. Sin embargo, al parecer los partidos políticos de oposición preparan ya ante el **Instituto Electoral del Estado de México** una serie de quejas porque, en sintonía con los dichos de Monreal, señalan que hay actos anticipados de campaña. En ese escenario, se espera que el órgano actúe para frenar la avalancha del **GAP**.

Que no fue coincidencia que la diputada federal del **PRI**, **Ana Lilia Herrera Anzaldo**, haya decidido cambiar el discurso y señalar ante diferentes medios de comunicación que la entidad se encuentra preparada para ser gobernada por una mujer. ¿Será un lance de acercamiento con **Alejandra Del Moral** para tan codiciada candidatura tricolor?. Lo cierto es que, a estas alturas, nada se mueve sin el consentimiento del gobernador Del Mazo, pero también son un factor las vacas sagradas del **PRI**, y Herrera parece tener clara bendición de **Arturo Montiel Rojas**, su mentor en estos tejidos y manejes de la política mexiquense.

Que muy activo se encuentra el titular de la Secretaría de Seguridad, **Rodrigo Martínez-Celis** realizando recorridos de vigilancia en la entidad; sin embargo se esperan cambios al interior de esa dependencia con la llegada de **Jesús Ramón Camacho**, actual director de la Policía Estatal quien será promovido como subsecretario de Policía.